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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, per 
sapere a quali cause si debbano attribuire 
i ritardi verificatisi nell'applicazione delle 
convenzioni stipulate tra lo Stato e la città 
di Torino e consacrate in leggi. 

« Giulio Casalini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
i suoi intendimenti sul diritto dei ferrovieri 
pensionati alla buona uscita, diritto rico-
nosciuto dal decreto del 1911, consacrante 
una ingiustizia di trattamento per coloro 
che andarono in pensione dal 1° luglio 1905 
al 30 giugno 1912. 

« Bentini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri e i mi-
nistri deJle finanze e dell'agricoltura, in-
dustria e commercio, per sapere se - di 
fronte al malessere profondo, determinato 
dal forte aumento del costo della vita -
non ritengano necessario abolire il dazio 
sul grano e sulle farine, come passo ini-
ziale ed influente al ribasso dei prezzi. 

« Altobelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per cono-
scere se è vero che voglia istituire in sedi 
provvisorie le cliniche mediche e gl'istituti 
inerenti agli ultimi tre anni di corso di 
medicina a Messina e, nell'affermativa, per 
sapere da quali motivi è stato indotto a 
farlo quando a Messina nessun movimento 
in tale senso s'è determinato e tutti recla-
mano l'istituzione completa della Facoltà 
medica in sede propria e definitiva. 

« Faranda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
se sia vera la notizia, sparsasi a Messina, 
che il Governo intenda di aprire presso 
l'Università messinese i tre ultimi anni di 
c,orso della Facoltà di medicina, senza prov-
vedere alle cliniche necessarie e agli istituti 
biologici inerenti ai detti tre anni di corso, 
e cercando anzi di utilizzare all'uopo gli 
ospedali di Messina, completamente ina-
datti, con un provvedimento provvisorio 
che sarebbe fomite di guerra fra cliniche 
ed ospedali e sopprimerebbe di fatto inse-
gnamento ed assistenza pubblica. 

« Colonna di Cesarò ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se e come intenda provvedere sollecitamente 
affinchè abbiano a cessare i continui nor-
mali ritardi dei treni sulla Riviera ligure di 
Ponente; quali siano le ragioni per le quali 
furono soppressi quasi tutti i treni diretti 
tra Genova e Yentimiglia e perchè non si 
migliorino gli orari con una pia razionale 
distribuzione dei treni esistenti in modo 
che il sevizio ferroviario anche nella Li-
guria occidentale riesca corrispondente al-
l'intensità del traffico, ai lauti redditi che 
ne ricava l'Amministrazione ferroviaria ed 
ai veri bisogni delle popolazioni liguri e 
del traffico internazionale. 

« Nuvoloni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
abbia notizia delle voci persistenti raccolte 
anche dalla stampa, e non smentite, circa la 
sospensione dei lavori delle ferrovie Calabro-
Lucane, voci che hanno determinato ap-
prensioni gravissime facilmente trasmodanti 
in serie agitazioni, specie per la mancata 
risposta dell'onorevole ministro ai telegram-
mi di queste autorità locali, e per le con-
dizioni economiche-sociali della nostra re-
gione, impongono la sollecita precisa esecu-
zione dei provvedimenti sanciti dalle leggi 
speciali, facendo assurgere a vera offesa del 
sentimento pubblico ogni trascuranza ed 
ogni sosta. 

« Serra ». 

<' Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
cause abbiano indotto la Direzione generale 
delle ferrovie ad abolire le due fermate di 
Sciarra e di Causo del treno n. 124 che parte 
da Palermo alle 7.10, facendo rilevare che 
questa abolizione danneggia grandemente le 
popolazioni dei comuni di Sciarra, Alimi-
nusa e Montemaggiore Belsito. 

« Gaetano Mosca ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per sapere 
se conosca lo stato deplorevole dei locali 
adibiti ad ufficio postale presso la stazione 
ferroviaria di Napoli e il conseguente di-
sordine del servizio. 

« Ciccotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, sul grave arbitrio e sulla 


